
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0203-2025 
 
 
Processo nº 1100-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de implantação de pontos de 
acesso gratuito à internet (Wi-Fi) em 
praças públicas, espaços culturais e 
comunitários no município da Estância 
Turística de Guaratinguetá. 
 

 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

Com o avanço da transformação digital e a crescente necessidade 

de conectividade para o acesso à educação, serviços públicos e oportunidades de 

trabalho, a disponibilização de pontos de Wi-Fi gratuito em áreas públicas torna-se uma 

ferramenta de inclusão digital e social. 

Diversos municípios brasileiros já implantaram projetos similares 

com apoio do Governo Estadual ou por meio de parcerias com a iniciativa privada. Tais 

iniciativas beneficiam especialmente jovens, estudantes, profissionais autônomos e 

moradores de regiões com menos acesso à internet. 

Sendo Guaratinguetá uma Estância Turística, com diversos 

espaços de convivência e equipamentos culturais, essa medida contribui não apenas para 

a cidadania digital, mas também para o fortalecimento do turismo, da comunicação e da 

segurança pública. 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de implantação de pontos de acesso gratuito à internet (Wi-Fi) em praças 

públicas, espaços culturais e comunitários no município da Estância Turística de 

Guaratinguetá. Diante do exposto, solicitamos as seguintes informações: 

 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350037003800390034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



 
 

 

Fls. n° 02 do Requerimento número 0203-2025. 

1. Existe, por parte da Prefeitura, algum estudo, projeto ou 

planejamento para a implantação de pontos de Wi-Fi gratuito em praças, espaços 

culturais, terminais de ônibus ou demais áreas públicas do município? 

2. Há parcerias em andamento com o Governo do Estado de São 

Paulo, Ministério das Comunicações ou empresas privadas para viabilizar tal 

implantação? Em caso positivo, quais os prazos e locais previstos? 

3. A Administração Municipal dispõe de levantamento das praças 

e espaços públicos com mais circulação e potencial para instalação desses pontos? 

4. Caso não haja projeto em curso, há interesse da gestão em 

avaliar tecnicamente essa possibilidade, por meio de edital de chamamento público ou 

convênio com entes públicos e privados? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor ANDRE LUIS DE PAULA MARQUES – Secretário Municipal 

de Governo e Gestão Estratégica.  

   

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

 
FERRI ROCINHA 

                Vereador 
                                                                          

 

 

 

 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350037003800390034003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.
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